



Pièces	<b>5 Pièces</b>
Superficie	<b>218 m<sup>2</sup></b>
Référence	<b>4469248</b>
Prix	<b>2 240 000 €</b>

Mougins

Maison à vendre (06250)

À pied du centre ville, au calme absolu, au cœur d'un domaine sécurisé, luxueuse villa contemporaine neuve édifée sur un terrain complanté avec piscine. Elle offrira des prestations très haut de gamme et v s'organisera autour d'un parc paysager composé d'essences méditerranéennes permettant d'harmoniser nature et modernité. Frais de Notaire réduits. Agencement intérieur personnalisable. Livraison du domaine en octobre 2023. Les informations sur les risques auxquels ce bien est exposé sont disponibles sur le site Géorisques : [www.georisques.gouv.fr](http://www.georisques.gouv.fr)

*On foot from the city center, in absolute calm, enjoying a sea view and hills, in the heart of a secure domain, luxurious new contemporary villa with pool. The villas will be upscale and will have a landscaped park with Mediterranean essences. Notary fees reduced. Customizable interior. Delivery of the domain in October 2023. Information on the risks to which this property is exposed is available on the Géorisques : [www.georisques.gouv.fr](http://www.georisques.gouv.fr)*

## **RIVIERA PRESTIGE.FR**

49 Boulevard Montfleury - 06110 CANNES

[Contacter l'agence](#)

[Voir tous les biens de cette agence](#)



[www.maisonsetappartements.fr](http://www.maisonsetappartements.fr)